

Propriétés  
Parisiennes

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**3 Pièces**

**58 m<sup>2</sup>**

**Réf. PP6-939**

**1 240 000 €**

**Paris 6<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75006)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Propriétés Parisiennes Sotheby's International Realty présente en exclusivité l'immeuble "7K7", adresse exclusive au cœur du quartier de Saint-Germain-des-Prés, à deux pas de la place Saint-Sulpice et du jardin du Luxembourg. Au 2e étage par ascenseur, un appartement traversant d'une surface de 58.63 m2 Carrez en parfait état. Il se compose de: une entrée, un séjour sur rue, une cuisine ouverte et équipée, une chambre sur cour avec salle de douche, une chambre sur rue avec salle de douche, un wc séparé.

Propriétés Parisiennes Sotheby's International Realty exclusively presents the "7K7" building, an exclusive address in the heart of the Saint-Germain-des-Prés district, a stone's throw from Place Saint-Sulpice and the Luxembourg Gardens. On the 2nd floor with lift, a through flat with a surface area of 58.63 m2 Carrez in perfect condition. It comprises: an entrance hall, a living room overlooking the street, an open-plan fitted kitchen, a bedroom overlooking the courtyard with a shower room, a bedroom overlooking the street with a shower room and a separate toilet. Facing east and west, this ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

